

# 議員活動レポート



## 黒田原中学校改修校舎視察



5月15日黒田原中学校の耐震補強・大規模改造工事の竣工に伴い、民生文教常任委員会他議員で視察を行いました。工事費は、8億715万円です。

新校舎のように明るく清潔感があり、子供たちは伸び伸びと学んでいました。

音楽の事業を参観しましたが、音楽室には防音装置が整備され、とても環境の良い教室でした。

## 那須高原友愛の森現地調査



去る4月23日に、産業建設観光常任委員会を開催し、道の駅那須高原友愛の森の整備計画を所管課長より説明を受けました。続いて7月1日には、委員会他議員が、現地にてその後の経過報告及び施設等の概要の調査を行いました。本年2月に国土交通省より「重点道の駅」に指定され、国内外の観光客への情報発信基地としての役割が大いに期待されつつ、地域との連携、防災機能の強化も整備計画に反映され、同時に周辺道路の整備も関係機関と連携ししていく計画があるようです。

## 太陽光発電施設所管事務調査



6月22日総務常任委員会他議員で、町内の太陽光発電施設の所管事務調査を行いました。

全国的に広がりを見せており太陽光発電施設は、大規模な施設整備となると観光地にとっては、景観上の影響が広域的に及ぶことが予想されます。

町から現在の設置状況等説明を受けた後、主な施設2か所の現地視察を行いました。

## 議会報告会のリハーサル



7月7日旧高久中学校体育館において、議会報告会のリハーサルを議員全員で行いました。

今年度は、参加者の要望に応え、議会の仕組みや活動内容を分かりやすく説明し、また、多くの方々からご意見・ご要望をいただけるタウンミーティング方式に内容を変えました。3班編成で役割分担を決め、ベテラン議員を中心に時間を図って本番さながらで行いました。

2部構成で、1部は各委員会からパソコンを使用して分かりやすく活動報告を行い、反省点を本番までに修正しました。また、2部のタウンミーティングでは、実際に参加者になって体験し、座長が班の進行や意見のとりまとめ、発表を行いました。